
REQUERIMENTO
Nº. 243/08

“Solicita informações à Petrobras sobre 
Estatística Pesqueira.”

Senhor Presidente:

Considerando que a Petrobras,  juntamente com o Instituto  de 
Pesca,  vem  realizando  coleta  de  dados  junto  ao  setor  pesqueiro  para 
estabelecimento de um estudo estatístico da pesca no município de São Sebastião,

É  que,  nos  termos  regimentais  em  vigor,  REQUEIRO,  seja 
oficiado o Gerente  do Aquaviário  da Petrobrás  São Sebastião,  Senhor  Giovanni  
Cavalcante Paiva, solicitando informações sobre os objetivos desta pesquisa.

Plenário  da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 14 de Maio de 2008.    

Modesto Koji Ono
“Kotian”

VEREADOR
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